



ARMIN LASCHET

Vorsitzender der Landtagsfraktion
und der CDU Nordrhein-Westfalen

Herrn
Wilhelm Neurohr
Luchtruper Straße 7
45721 Haltern am See

14. Juli 2016

Sehr geehrter Herr Neurohr,

haben Sie vielen Dank für Ihr Schreiben vom 03.07.2016.

Die Handelspolitik liegt laut EU-Vertrag in der ausschließlichen Kompetenz der Europäischen Union. Ich finde es wichtig, dass wir uns an die Regeln halten, die auf demokratischem Weg geschaffen worden sind.

Inhaltlich kann man zu einem Handelsabkommen mit Kanada unterschiedlicher Meinung sein. Auch hier ist meine Haltung klar. Was aber nicht geht, ist die These, dass eine Entscheidung des Bundestages bürgernäher sei als eine Entscheidung des Europäischen Parlaments. Dies sind „Anti-Brüssel-Ressentiments“, die ich nur von Rechtspopulisten kenne. Nach dem Referendum in Großbritannien sollten wir diese Anti-EU-Haltung nicht aus durchsichtigen Gründen bedienen.

Mit freundlichen Grüßen